

# BIG ISSUE

## Kapolsek Wanayasa Hadiri Acara Perpisahan Kelulusan di SMPN 2 Wanayasa

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.BIGISSUE.ID](http://PURWAKARTA.BIGISSUE.ID)

Jun 12, 2024 - 13:42



Purwakarta - Acara perpisahan kelulusan siswa SMPN 2 Wanayasa berlangsung meriah dengan kehadiran Kapolsek Wanayasa, AKP Teguh Sujito, yang turut memberikan sambutan dan pesan kepada para lulusan. Acara yang diadakan di aula sekolah tersebut dihadiri oleh seluruh siswa kelas 9 beserta orang tua, guru, dan staf sekolah.

Dalam sambutannya, AKP Teguh Sujito menyampaikan apresiasi dan ucapan selamat kepada para siswa yang telah berhasil menyelesaikan pendidikan di tingkat SMP. "Ini adalah momen penting dalam perjalanan pendidikan kalian. Jadikanlah ini sebagai motivasi untuk meraih cita-cita yang lebih tinggi. Selalu jaga semangat belajar dan hormati orang tua serta guru-guru kalian," ujar AKP Teguh.

Beliau juga menekankan pentingnya menjauhi kenakalan remaja dan kegiatan negatif yang dapat merusak masa depan. "Generasi muda adalah harapan bangsa. Hindari narkoba, pergaulan bebas, dan tindakan kriminal. Fokuslah pada hal-hal positif yang dapat membangun diri kalian dan bangsa ini," tambahnya.

Acara perpisahan tersebut diisi dengan berbagai penampilan dari para siswa, seperti tari-tarian tradisional, paduan suara, dan pembacaan puisi. Penampilan yang memukau dari siswa-siswi SMPN 2 Wanayasa menunjukkan bakat dan kreativitas yang dimiliki oleh para lulusan.

Kepala Sekolah SMPN 2 Wanayasa, Bapak Asep, dalam pidatonya juga menyampaikan rasa bangga dan haru atas prestasi yang telah diraih oleh para siswa. "Kami sangat bangga dengan pencapaian kalian semua. Teruslah berprestasi dan jangan pernah berhenti belajar. Ingatlah bahwa kesuksesan tidak datang dengan mudah, tetapi dengan usaha dan kerja keras," ungkapnya.

Selain itu, beberapa siswa berprestasi juga mendapatkan penghargaan khusus atas dedikasi dan hasil belajar yang gemilang selama di SMPN 2 Wanayasa. Penghargaan ini diberikan sebagai bentuk apresiasi dan motivasi bagi siswa-siswa lainnya untuk terus berjuang meraih prestasi.

Acara perpisahan diakhiri dengan sesi foto bersama dan salam-salaman antara siswa, guru, dan Kapolsek Wanayasa. Momen ini menjadi kenangan manis bagi para siswa yang akan melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi.

Dengan adanya acara ini, diharapkan para lulusan SMPN 2 Wanayasa dapat terus membawa nama baik sekolah dan mengharumkan nama Wanayasa di masa depan. Semoga semangat dan pesan-pesan yang disampaikan oleh Kapolsek Wanayasa menjadi bekal yang berharga bagi para siswa dalam menapaki langkah berikutnya.